



Unas jornadas analizan las últimas reformas procesales

E. A. S.
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca y el Colegio de Abogados de Salamanca organizan unas jornadas sobre Las últimas reformas procesales que se celebrarán desde hoy y hasta el próximo miércoles en la Biblioteca del Colegio de Abogados. En ellas se abordarán aspectos como la Ley de Mediación, la Ley de Tasas, la Ley de medidas de agilización procesal, la futura Ley de Enjuiciamiento Criminal o la reforma procesal laboral.

El acto de inauguración, a las 17 horas de hoy, contará con la participación de Luis Nieto, decano del Ilustre Colegio de Abogados de Salamanca; Ricardo Rivero, decano de la Facultad de Derecho de la Usal; Víctor Maíllo Torres, diputado Primero del Colegio de Abogados de Salamanca y director de la jornada, e Inmaculada Sánchez Barrios, profesora titular de Derecho Procesal de la Usal y directora de la jornada. ■